

Colegio Secundario Superior (*Koko*) Isshiki Curso de Diseño cotidiano 3er año John

Yo vine de Filipinas a Japón en el mes de mayo del 1er año del colegio secundario. En ese entonces, solo sabía hablar "buenos días", "buenas tardes", "Adios" en japonés. Como no logré asistir al colegio del idioma japonés, no entendía nada de los cursos que llebaba en el colegio. No tenía si quiera un amigo. Me decía a sí mismo que aun teniendo verguenza, debía de hacerme amigos. Sin ir al colegio de japonés estudié por mi propia cuenta, solo, las escrituras como Hiragana, Katakana y la forma de hablar. Así logré aprender en medio año. Antes de graduarme de la secundaria, el profesor me recomendó estudiar en el Koko de noche, porque decía ser más divertido por el hecho de que habían estudiantes extranjeros. Pero yo tenía mucho interés en el curso de Diseño cotidiano del koko de Isshiki de día en el cual di mi examen de admisión.

En el curso de Diseño cotidiano del Koko de Isshiki pueden estudiar tanto alumnas como alumnos. En el 3er año solo somos 4 varones pero es muy divertido. En éste curso hay especialidades de moda y de alimentos. Yo pertenesco a la especialidad de Moda. En ésta especialidad diseñamos y creamos Yukata(traje típico de verano de japón mayormente para mujeres), Jinbei(traje típico de verano de japón mayormente para varones), faldas, camisas, Himekimono que es un kimono pequeño. El Yukata lo diseñamos a nuestra propia medida para poder utilizar todo ésto lo logramos gracias a las instrucciones de los profesores. En la especialidad de alimentos, se prepara diferentes tipos de comidas. También tenemos pruebas oficiales. Personalmente me parece muy difícil pero cualquier alumno puede intentarlo.

Quiero comentarles la dificultad más grande que pasé en el er año del koko. Pues, tuve 5 cursos desaprobados. Yo quería gradurarme con mis compañeros, por eso estudié mucho y logré aprobar en la pruen de recuperación. En el 2do año no tuve cursos desaprobados. Yo mismo reconosco que me había esforzado mucho. El viaje de estudios finales se realiza en el 2do año del koko normalmente. Pero como ocurrió lo del CORONA no logramos realizarlo. El lugar donde se hubiera realizado era en Okinawa. Yo aun no he visitado Okinawa y por eso mismo estaba muy entuciastada pero lastimosamente fue cancelado el viaje.

En el koko, la orientación vocacional y laboral se decide junto a los padres y los profesores. Desde el día del ingreso al koko he escuchado hablar mucho, he ido a las visitas de los diferentes campus escolares. He participado de sesiones informativas de universidades e instituciones técnicas que me interesaba. Mi sueño es llegar a ser estilista(peluquero). He visitado campus abierto de institutos de estilistas también. Me divertí muchísimo. Logré aprender mucho de los alumnos superiores y sentí lo fabuloso que es.

En el período final del 2do año, estuve en duda si seguir estudiando o comenzar a trabajar. Consulté con mis profesores y con mis padres. Me dijeron "Puedes continuar estudiando, pero será poco difícil". Ya en el 3er año a pesar de estar en duda tomé la decisión de comenzar a trabajar. Por el CORONA muchos de mis familiares en Filipinas se quedaron sin poder trabajar, y yo quiero ayudar a ellos. Para lograr trabajar, ahora estoy dedicandome mucho para así lograr pasar bien las pruebas que me espera.

El hecho de aprender cosas nuevas en Japón es muy duro. Hay muchas dificultades pero el conocer nueva vivencia es muy divertido a la vez. Para aquellos que llegaron al Japón en el colegio primario, quiza les sea un poco más fácil los estudios de la secundaria y del koko, se que se esforzarán mucho! Para aquellos que llegaron el la secundaria a Japón quizá pasen por algunas dificultades. Pero para lograr realizar sus metas de seguro que lograrán hacerlo con mucho éxito. Espero se esfuerquen mucho!

Yo, al igual de muchos de ustedes, he sentido que el japonés es muy difícil, he tenido momentos que quería rendirme de todo. Pero me he esforzado mucho por mí mismo. Así logré ingresar al curso de Diseño cotidiano del Koko de Isshiki. Así que, tengo la certeza que ustedes también lo lograrán! Espero se esfuerquen mucho! Siempre estaré alentandoles desde aquí.